



Berufspraktikant/Erzieher im Anerkennungsjahr (m/w/d)

Stellenumfang: Vollzeit (39 Stunden)

Vertragsart: Befristet

Beginn: nach Vereinbarung

Stellen-ID: 32053

Eingruppierung: Anlage 07, Gruppe ANL.7HII bis ANL.7HII

Arbeitsort: Caritas Kinderdorf Irschenberg, Miesbacher Straße 22,
83737 Irschenberg

Annette Ehnes

E: annette.ehnes@caritasmuenchen.org

T: 08062-7095-810

Wir sind...

das Caritas Kinderdorf Irschenberg, eine heilpädagogische Einrichtung der stationären Jugendhilfe. Auf unserer großzügigen grünen Anlage leben bis zu 90 Kinder und Jugendliche in 12 Gruppenhäusern. Unsere professionell ausgebildeten pädagogischen Fachkräfte begleiten die uns anvertrauten Kinder auf ihrem Weg zu einem selbstständigen und selbstbestimmten Leben.

Sie sind verantwortlich für...

- ganzheitliche Erziehung und Förderung
- Hausaufgabenbetreuung, Freizeitgestaltung, Organisation des Tagesablaufes
- das Einbringen Ihrer fachlichen Ideen aus der Ausbildung

Wir freuen uns auf Sie, weil Sie...

- mit Herz, Verstand und Klarheit den Zugang zu den Kindern und Jugendlichen finden
- gerne im Team arbeiten und an Weiterentwicklung interessiert sind
- mit Verantwortungsbereitschaft und Kreativität Ihre Aufgaben übernehmen
- die lösungsorientierte Kommunikation nutzen



Caritas
Nah. Am Nächsten

- sich mit den christlichen Werten identifizieren und diese auch im Alltag leben
- einen PKW Führerschein mitbringen

Bei uns erwartet Sie...

- Rückhalt und fachliche Unterstützung durch eine kompetente Anleitung
- eine Praktikantenvergütung nach den Arbeitsvertragsrichtlinien (AVR) mit umfangreichen Sozialleistungen wie zum Beispiel 30 Tage Jahresurlaub (bei einer 5-Tage-Woche)
- ein sicherer Arbeitsplatz mit fachlichen und persönlichen Entwicklungsmöglichkeiten
- ein wunderschönes Kinderdorf in einer tollen Urlaubsregion
- viel Raum für Kreativität, Gestaltung und Mitbestimmung
- Wohnmöglichkeiten, wenn nötig
- mögliche Übernahme in ein unbefristetes Arbeitsverhältnis nach erfolgreichem Ausbildungsabschluss

Sie möchten uns kennenlernen? Wir freuen uns!

Die Inklusion von Menschen mit Behinderung entspricht unserem Selbstverständnis. Bewerbungen von Menschen mit Behinderung werden bei gleicher Eignung bevorzugt behandelt.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir Sie aufgrund der geltenden Datenschutzgrundverordnung bitten, sich online über unser Bewerbungssystem zu bewerben.